

ふしょうっこ日記

令和7年8月1日

「これからの学びを語る会」

毎日暑いが続いています。合唱団の子供たちは、NHK コンクールに向けての練習に登校しています。暑い中での登校ですが、元気に明るく過ごしている様子が見られ、ほっとしています。みなさま、いかがお過ごしでしょうか。

さて、本日は「これからの学びを語る会」を行いました。この会は、国の先駆的な研究校・地域の拠点校としての役割を果たすとともに、研究の成果を発信する場となっています。また、学校現場のニーズに応え、附属学校の教員が日々の実践で培った教育観や教科教育、教育環境への対応などを発信し、他校の先生方との意見交換の場にもなっています。まずは、今までの研究実践の取組をオンライン配信で紹介しました。その配信をご覧になった方々と、本日 ZOOM で協議をしました。さらに、滋賀県教育委員会の指導主事の先生方や大学の先生方から指導助言をいただきました。

全国から 470 名の申し込みがありました。協議会に参加いただいた方はそれほど多くはありませんでしたが、様々なご意見やご感想をいただくことができました。いただいたご意見を吟味しながら、さらに研究を進め、子供たちの幸せな成長に繋がる学習を実践していきたいと思えます。

